

Лечащий Врач

Октябрь 2016, № 10

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

**Симпозиум
Symposium**


Новые возможности оптимизации терапии кашля/ А. Ю. Овчинников,	
Н. А. Мирошниченко	5
New possibilities of cough therapy optimization/ A. Yu. Ovchinnikov,	
N. A. Miroshnichenko	5
Антибактериальная терапия при остром тонзиллофарингите у детей:	
проблемы и решения/ И. А. Дронов, О. Ю. Лоскутова	10
Antibacterial therapy in acute tonsillopharyngitis in children: problems and	
solutions/ I. A. Dronov, O. Yu. Loskutova	10
Спектр применения эфирных масел в современной медицине	
на примере бальзама Золотая звезда/ О. А. Шавловская.	16
Range of essential oils application in modern medicine by the example	
of Golden Star balm/ O. A. Shavlovskaya	16
Технология определения перспективы применения antimикробных	
препаратов при нозокомиальной пневмонии, вызванной <i>Pseudomonas</i>	
<i>aeruginosa</i>/ С. Г. Фоминых, Т. Е. Перепичкина, Т. П. Рогова, Е. Н. Рыбина,	
Л. А. Зубенко.	20
Technology of determining the prospects of use of antimicrobial drugs	
for nosocomial pneumonia caused by <i>Pseudomonas aeruginosa</i>/	
S. G. Fominykh, T. E. Perepichkina, T. P. Rogova, E. N. Rybina,	
L. A. Zubenko	20
Острые респираторные заболевания: современное комплексное	
лечение/ Г. Н. Карткина	26
Acute respiratory diseases: modern complex therapy/	
G. N. Karetkina	26
Пути снижения частоты обострений ХОБЛ:	
противовоспалительная терапия, иммунорегуляторы,	
пульмореабилитация/[Ф. Ю. Мухарлямов], М. Г. Сычева,	
M. A. Rassulova	30
Ways of reduction of exacerbations frequency in COPD (chronic obstructive	
pulmonary disease): anti-inflammatory therapy, immunoregulators,	
pulmorehabilitation/[F. Yu. Mukharlyamov], M. G. Sycheva,	
M. A. Rassulova	30
Рецидивирующий средний отит. Клинический случай/	
М. К. Капителли	36
Recurrent otitis media. Clinical case/ M. K. Capitelli	36

**Коллоквиум
Colloquium**


Лечение стресс-индуцированных тревожных расстройств в терапевтической практике/ О. В. Воробьева, В. В. Репина	39
Treatment of stress-induced anxiety disorders in therapeutic practice/ O. V. Vorobieva, V. V. Repina.	39
Мультивекторный характер формирования боли и новые возможности ее безопасного и эффективного купирования/ Э. З. Якупов	44
Multivector nature of pain formation and new possibilities of its effective and safe relief/ E. Z. Yakupov	44
Принципы ведения пациентов после перенесенных инсультов или транзиторных ишемических атак в амбулаторной практике/ В. Н. Шишкова.	48
Principles of conducting patients after strokes or transitory ischemic attacks in outpatient practice/ V. N. Shishkova.	48
Существуют ли различия между нестероидными противовоспалительными препаратами? В центре внимания нимесулид/ О. В. Котова.	55
Are there any differences between non-steroid anti-inflammatory preparations? Nimesulide in the limelight/ O. V. Kotova.	55
Трудные вопросы ведения пациентов в восстановительном периоде инсульта/ Т. Л. Визило, А. Д. Визило, А. Г. Чеченин, Е. А. Полукарова.	60
Problematic issues of conducting patients in post-stroke rehabilitation period/ T. L. Vizilo, A. D. Vizilo, A. G. Chechenin, E. A. Polukarova.	60
Лечение миофасциальной головной боли у врачей-стоматологов/ П. И. Петров	64
Treatment of myofascial headaches in dentists/ P. I. Petrov	64
Нарушения сна при цереброваскулярной болезни, подходы к коррекции/ О. В. Воробьева	69
Sleep disorders in cerebrovascular disease: approaches to the correction/ O. V. Vorobyeva	69
Нейропептиды в реабилитации пациентов после инсульта как фактор улучшения социально-бытовой адаптации, купирования болевых синдромов, normalизации когнитивных функций и качества жизни/ В. В. Ковалчук, Т. И. Миннуллин, Э. О. Аманова, А. С. Галкин, К. А. Эртман	74
Neuropeptides in stroke rehabilitation as a factor of improvement of social adaptation, relief of pain syndromes and normalization of cognitive functions and quality of life/ V. V. Kovalchuck, T. I. Minnulin, E. O. Amanova, A. S. Galkin, K. A. Ertman	74
Под стекло	82
Under the glass	82
Профилактика прогрессирования хронической болезни почек у подростков с ренальной инфекцией/ И. В. Зорин, А. А. Вялкова	84
Prevention of progression of chronic kidney disease in teenagers with renal infections/ I. V. Zorin, A. A. Vyalkova.	84
Клинико-экономический анализ применения пробиотиков для профилактики антибиотик-ассоциированной диареи и лечения острой инфекционной диареи у детей/ К. В. Герасимова, Е. В. Деркач, В. К. Федяева, О. Ю. Реброва	88
Health & Value analysis of probiotics usage for prevention of antibiotic-associated diarrhea and treatment of acute infectious diarrhea in children/ K. V. Gerasimova, E. V. Derkach, V. K. Fedyaeva, O. Yu. Rebrova	88
Последипломное образование	96
Postgraduate education	96

**Страницка педиатра
Pediatrician's page**
**Клинические исследования
Clinical trials**
Alma mater